

業界の達人コーナー北陸銀行を訪問

平成 24 年 12 月 20 日に北陸銀行さんで技術講習会があり、業界を代表して、当社石村忠美(日吉設計代表取締役社長)が講師を勤めさせていただきました。

話のきっかけとして北陸銀行さんが工業会の専門的用語と、工業会の設備投資の材料、工業会業界全体をもっと知りたいということがきっかけでした。



まず最初に工業会全体の企業名称を知っていただき、工作機械業界では、どのような企業がトップなのか、北陸の企業はどのようなポジションにいるのかをしっていただきました。ものづくり北陸には工作機械メーカーの中堅どころがたくさんあるということ、中部地区に業界トップメーカーがかたまっているということを知ってもらいました。



日吉設計では、設計業界初めての取り組みとして、3D造型による機械作りを知っていただきました。どのような物が実際3Dで印刷できるのかをしった社員さんたちは、大変にビックリされていました。

業界内のハイテクを一つでもしっていただき、それだけでも十分と感じました。北陸銀行さんも業界トップになるよう応援しています。

同じ北陸で共にがんばりましょう。

二位じゃだめなんです。一位じゃないとだめなんです。

これが我社のポリシーです。と、北銀さんにも少し渴をいれてきました。

(蓮舫じゃだめです。国家をあげて二位でいいと言っていたら日本はダメになる)